

3. *Martin, J. B. A.*—Pour un règlement pour l'imposition de nouvelles taxes.
4. *Martin, M.*—Re prise en considération par la Législature provinciale des projets de loi affectant les intérêts de la Cité.
5. *Martin, M.*—A l'effet d'amender la règle du Conseil No. 111.
6. *Martin, M.*—A l'effet de compiler la Charte, les règlements et règles du Conseil.
7. *Laviolette.*—A l'effet d'ouvrir la rue Gain.
8. *Dagenais.*—A l'effet d'adopter un règlement concernant les écuries.
9. *Proulx.*—A l'effet d'amender le règlement No. 97.
10. *Lapointe, N.*—A l'effet d'amender le règlement No. 114 de Sainte-Cunégonde.

REGLEMENTS.

11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50. (N. Lapointe).
12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, etc. (Dagenais).
13. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 105. (Dagenais).
14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
15. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Notre-Dame. (White).
16. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler).
17. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 134. (Proulx).

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 4 avril

Son Honneur le Maire H. A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lapointe, L. A., Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, Lapointe, N., Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, Martin, J. B. A., Nault, Séguin, Martin, M., Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Electrical Contractors' Association" demandant une subvention afin d'aider à la réalisation du projet d'une exposition électrique à Montréal.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De M. R. Wilson-Smith s'opposant à la construction d'une écurie rue Stanley.

3.—De M. F. Delorme demandant l'autorisation d'ouvrir un clos de bois au No 575 de la rue Plessis.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

RAPPORTS

4.—De la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$1,000 *re* passerelle du quai Victoria.

5.—De la Commission des Parcs et Traverses demandant à louer un terrain du Gouvernement provincial.

Renvoyés à la Commission des Finances.

AVIS DE MOTIONS

6.—De M. l'échevin Gadbois, à l'effet d'instituer une commission spéciale *re* Gaz.

ORDRE DU JOUR.

7.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin M. Martin *re* prise en considération par la Législature provinciale des projets de loi affectant les intérêts de la Ville,

3. *Martin, J. B. A.*—For a by-law to impose new taxes.
4. *Martin, M.*—Anent consideration by the Provincial Legislature of bills affecting the interests of the City.
5. *Martin, M.*—To amend rule of Council No. 111.
6. *Martin, M.*—For a compilation of the Charter, by-laws and rules of Council.
7. *Laviolette.*—For the opening of Gain Street.
8. *Dagenais.*—For a by-law to regulate stables.
9. *Proulx.*—To amend by-law No. 97.
10. *Lapointe, N.*—To amend by-law No. 114 of St. Cune-gonde.

BY-LAWS.

11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Lapointe, N.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, etc (Dagenais).
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais).
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester Street and on other streets. (Yates).
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Notre-Dame Street. (White).
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler).
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 134. (Proulx).

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 4th of April.

His Worship the Mayor H. A. Ekers in the chair.

Present: Ald. Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From Electrical Contractors' Association asking for a grant in aid of proposal electrical exhibition in Montreal.

Referred to Finance Committee.

2.—From R. Wilson-Smith protesting against the erection of a stable on Stanley street.

3.—From F. Delorme to open a woodyard at No. 575 Plessis street.

Referred to Fire and Light Committee.

REPORTS.

4.—From Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$1,000 *re* overhead passage at Victoria pier.

5.—From Parks and Ferries Committee to lease a certain piece of land from Provincial Government.

Referred to Finance Committee.

MOTION.

6.—By Ald. Gadbois, for the appointment of a special committee *re* gas.

ORDER OF THE DAY.

7.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. M. Martin anent consideration by Provincial Legislature of bills affecting the interests of the City,